
令和４年第１０回うきは市教育委員会定例会会議録

開催日時 令和４年１０月５日（月） １８時００分～１８時２５分

場 所 うきは市役所 西別館 第１会議室

招 集 麻生 秀喜（教育長）

出席委員 平位 秀敏（職務代理者） 家永 由里子（委員）

處 愛美（委員） 古賀 公彦（委員）

事 務 局 井上 理恵（学校教育課長） 山崎 穣（生涯学習課長）

田中 晃詞（指導主事） 河内 真一（教育総務係長）

諸般の報告 （１）中学校部活動地域移行について

報告事項 （１）９月市議会報告

（２）区域外就学について

（３）児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査(令和４年８月末月例報告)について

そ の 他 （１）令和４年１０月分 主な行事予定

（２）令和４年度福岡県市町村教育委員会教育委員研修会の開催について

教育長 ただ今からうきは市教育委員会会議規則第３条第２項の規定によ

り、定例教育委員会を開催いたします。

会議の日程は本日限りといたします。

本日の議事録署名者には、處委員を指名いたします。

諸般の報告の中学校部活動地域移行についてですが、国の動きとして６月

と８月に提言が出されております。県の動きとして７月２１日にスポーツ健

康課よりうきは市の運動部活動の現状についてのヒアリングが実施されまし

た。文化部活動については義務教育課が対応することとなっておりますがヒ

アリングの実施は現時点ではされておりません。市の動きとしまして、中学

校の部活動の地域移行準備会を立ち上げ、８月２５日と９月２６日に準備会

を開催しております。次年度からは吉井中、浮羽中の部員数が不足している

部で２校合同で部活を実施し、土日を中心に地域移行を模索していきます。

外部指導者の確保や国が言及しているコーディネーターや協議会の設置の

課題もありますが同時進行で対応していく必要があります。また、運動部は

合同であっても中体連に参加できますが、吹奏楽部については現状では合同
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の場合コンクールに参加できないため、吹奏楽連盟に参加できるよう改善を

要望しております。

今後も部活動地域移行については情報収集をしながら慎重に進めてまいり

ます。

それでは報告事項について、事務局お願いします。

報告事項（１）９月議会の一般質問に対して別紙のとおり対応しているた

めお読み取りをお願いします。補正予算については原案どおり可決されまし

た。報告事項（２）区域外就学について４件の申し出があっており、新築に

に伴うもので１件、両親の共働きに伴うもので２件、教育的配慮に伴うもの

で１件承認しています。報告事項（３）児童生徒指導上の諸問題に関する実

態調査について、小学校でいじめ認知件数は０件。不登校兆候は１３名、不

登校は２校で８名です。中学校でいじめ認知件数は０件、不登校兆候は８名、

不登校は１９名です。

その他について、事務局お願いします。

その他の（１）行事予定表により１０月の主な行事予定を説明。

令和４年度福岡県市町村教育委員会教育委員研修会が１１月１１日に開催

されます。出欠について後日連絡をお願いします。

全ての審議が終了しましたので、第１０回教育委員会を閉会い

たします。

次回 定例教育委員会開催日程

１１月２日（水）１８時３０分～

うきは市役所 西別館 第１会議室


